



四中ニュース

令和5年11月吉日
荒川区立第四中学校

練習の成果を発揮して、堂々とした発表を披露してくれました。

荒川区連合英語発表会 10月26日(木)

10月26日(木)、サンパール荒川 小ホールで、荒川区連合英語発表会が開催されました。今年度は、第1部を3年生によるスピーチコンテスト、第2部を希望する学校の2年生が参加しての順位をつけない暗唱発表という形式で行われました。

本校からは、3年松井夏波さん、2年野口結葵さんが出場しました。二人とも今までの練習の成果を発揮し、堂々とした発表ができました。



表彰式の様子



カレン先生とともに

東京都では「中学英語スピーキングテスト(ESAT-J)」が実施され、都立高校入学選抜に活用されるなど、今、日本の英語教育において「スピーキング」が注目されています。こうしたなか、本校でも、次のような大会に参加しています。

このような機会を活かし、生徒たちが英語への興味・関心を持ち、英語の実力の向上につなげていってほしいと思います。これからも多くの生徒が、意欲を持って取り組んでくれることを期待しています。

開催日	大会名	出場生徒
10月14日(土)	北豊島高等学校スピーチコンテスト	3年 松井夏波さん、2年 塚野史織さん ※第一位です。
11月11日(土)	共栄学園高等学校レシテーションコンテスト	2年 高岡佑奈さん、2年 堀川千璃さん ※第一位です。

JRCの3つの実践目標の一つである「奉仕」を全校で取り組みました

JRC “クリーンプロジェクト(地域清掃)” 11月2日(木)

第四中学校は“地域の学校”です。2学期の半ばとなる11月2日(木)、全校生徒による活動として“クリーンプロジェクト(地域清掃)”を行いました。全学年・全学級が清掃班に分かれて、本校周辺の割り当てられた区域のゴミを資源ごみや燃やすごみなどに分別しながら回収しました。感謝の言葉を掛けてくださる地域の方もいらっしゃいました。それが励みともなり、生徒たちも気概を持って取り組むことができました。

本校が長年、加盟してきた青少年赤十字(JRC)は、1922年に滋賀県の小学校で日本最初の青少年赤十字が誕生しました。JRCには3つの実践目標があります。それは、「健康・安全」「奉仕」「国際理解・親善」です。人間は生きるために、健康であること、平和であること、人格と尊厳が尊重されることが必要であり、3つの実践目標にはこれらが盛り込まれています。



地域での清掃活動



校庭から出発



地域での活動



帰校して片付け

特に「奉仕」は、義務や強制ではなく、社会の一員としての自覚に根ざした自発的な行動の大切さを示しています。今回の“クリーンプロジェクト(地域清掃)”は、日頃から様々な形で支援・協力いただいている、私たちの身近な社会=地域に対して、自分たちができることで貢献できる機会となりました。こうした「奉仕」の意味に気づき、考え、実行することで、第四中学校の“JRC活動”というバトンを意味あるものとして繋いでいってほしいと思います

四中生ボランティア、地域行事に協力させていただきました

「ドンとやろう大会」ボランティア参加 11月12日(日)

本校では、「奉仕の精神の醸成:地域貢献活動に取り組むことで、社会貢献意識や奉仕の精神の育成を図る。」ことを学校経営方針に掲げています。11月12日(日)、本校会場に「ドンとやろう大会」が開催されました。これは、地域のこどもたちのため、地域の関係団体が出し物、体験ブースなどで参加して催される、荒川地区のイベントです。

この地域唯一の中学校である本校も、運営ボランティアとして今回は39名の生徒が参加しました。当日は、あいにくの天候で体育館での会場設営となりましたが、開会式の整列指示、手作りコーナーや遊びコーナー等の各ブースのお手伝い、なぞなぞラリーの運営など、地域の方々に教えていただきながらお手伝いをさせていただきました。子どもたちを笑顔にする楽しさ、地域の役に立つこと喜びなど、充実感を味わえた一日となりました。

この催しは、「仲間との協調性や連帯感を養う」「親と子の世代間の交流を深め」「自律と連帯に支えられた」住みよい地域づくりを目的としています。四中生が、自分たちがかつて楽しんだこのイベントに、中学生となった今、今度は運営側として関わっている姿は、まさにこの催しの主旨そのものだと感じました。参加してくれた生徒のみなさん、ご苦労様でした。



オープニングセレモニー



活動する四中生



山吹ふれあい館の出店にて

ボランティアに参加してくれた生徒のみなさん



参加した生徒のみなさん

3年生

後藤 陳美さん、須藤 結衣さん、塚田 彩歌さん、中島 大翔さん、長幡 弥玖さん、
村野 遥士さん、林 弘康さん、浅川 夏希さん、上中 祐汰さん、門井 里奈さん、
木滑 菜々華さん、式部 美風さん、手島 百椛さん、寺久保 流星さん、
新田 絆さん、村上 絢香さん、大橋 花音さん、金城 莉奈さん、椎名 えみさん、
平出 愛さん

2年生

成田 はなさん、牧添 さくらさん、宮田 桃羽さん、富樫 麻帆さん、
堀川 千璃さん、横田 莞侍さん、金子 太己さん、関村 俊音さん、
富永 幸太郎さん、永久保 拓馬さん、三井 奈美さん

1年生

内山 柚香さん、鳥畑 翔子さん、酒井 優花さん、濱田 侑依さん、岩田 沙奈さん、
上条 琉希さん、瀬川 優実さん、山崎 大河さん

四中生の頑張りを地域の皆様からほめていただきました。ありがとうございました。